

# Preocupación en jardín infantil de Llolleo por reiteradas fugas de gas

Padres y apoderados del jardín infantil Mi Mundo de Colores denuncian la falta de soluciones por parte de la Dirección de Educación.

Crónica  
 cronica@lidersonsanantonio.cl

La comunidad escolar de la sala cuna y jardín infantil Mi Mundo de Colores, ubicado en Flor Mora Maldonado, cerca del colegio Santo Tomás de Las Acacias en Llolleo Alto, está viviendo momentos difíciles debido a una serie de problemas que afectan la seguridad y el bienestar de los niños.

## DENUNCIAS

Maritza Vásquez Ibarra, vicepresidenta de la junta de padres y apoderados, denunció públicamente la situación. "El jardín tiene fugas de gas (...). Antes igual ha tenido varios problemas y viene de años anteriores y el Daem (Dirección de Administración de Educación Municipal) no nos da mucha solución", indicó ayer en la mañana, poco después de volver junto a las demás apoderadas de retirar a sus pequeños.

Vásquez detalló que la

situación es crítica, ya que en varias ocasiones han tenido que retirar a los niños del establecimiento por el fuerte olor a gas. "Hemos tenido que retirar a los niños temprano. El jueves (también) los fuimos a dejar y al ratito nos avisan las tías que tenemos que ir a buscarlos por el olor a gas", expresó con preocupación.

Además de los problemas de seguridad, la vicepresidenta de la junta de padres y apoderados mencionó que el personal del recinto también enfrenta dificultades significativas. "A las tías no les dan comida, tienen que llevar su comida, las trasladan a otro jardín. También es un problema para ellas y necesitamos una solución pronto", agregó.

La situación es especialmente difícil para las madres que no cuentan con redes de apoyo.

"Hay mamás que necesitan alimentación para sus niños y todo eso, necesitamos una solución urgente", enfatizó Vásquez,



LAS APODERADAS HAN TENIDO QUE RETIRAR A LOS NIÑOS REPETIDAMENTE DEL RECINTO.

haciendo un llamado a las autoridades para que intervengan de manera inmediata.

Hasta el momento, la Dirección de Educación Municipal ha realizado inspecciones en el lugar, de acuerdo al relato de la

dirigente, pero los problemas persisten. "El Daem no nos da mucha solución. El viernes vinieron a revisar y ahora de nuevo están con problemas", señaló la vicepresidenta, dejando en claro la frustración de la comunidad escolar.

Diario El Líder consultó a la Dirección de Administración de Educación Municipal de San Antonio sobre la denuncia de los apoderados, pero hasta el cierre de esta edición no había respuesta sobre la situación. ✪